



WEEKLY BULLETIN
HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB
RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を
深めるか
4. みんなのために
なるかどうか



RI 2022-2023 テーマ

「イマジン ローターリー」

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ (Windsor-Roseland RC /カナダ)

第 2520 地区ガバナー 天沼 久純 (盛岡南ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ会長 菊池 忠彦

第2714回例会 令和5年06月08日

幹事報告

次第

- 1.開会点鐘 会長 菊池 忠彦 君
- 2.ロータリーソング斉唱
- 3.四つのテスト
- 4.ゲスト紹介
- 5.会長の時間 会長 菊池 忠彦 君
- 6.幹事報告 右記参照 幹事 渡辺 正乃 君
- 7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
- 8.委員会報告
- 9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
- 10.出席報告 出席奨励委員会
- 11.プログラム 下記参照
- 12.閉会点鐘 会長 菊池 忠彦 君

- ・7/8(土)・9(日)令和5年度「友好都市平塚訪問市民ツアー」のご案内
- ・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第33号の配布について
〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕
- ・令和5年度特別会員の会費納入について(お願い)
〔花巻市防犯協会 副会長 高橋一正〕
- ・7/30(日)インターアクト年次大会2023のご案内
〔国際ロータリー第2520地区2023-24年度 ガバナー 森川昭正〕
- ・6月レート 1ドル=140円〔ガバナー事務所〕
- ・2023-24年度 地区ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナーのご案内
〔国際ロータリー第2520地区2023-24年度 ガバナー 森川昭正〕
- ・2024年シンガポール国際大会のご案内
〔ガバナーエレクト事務所〕

今後の予定(プログラム案内)

- 6月 15日(木) 会長幹事事業報告
22日(木) 最終例会
「ホテルグランシェール花巻」
29日(木) 休会
- 7月 6日(木) 初例会 会長所信表明
幹事挨拶
13日(木) クラブ協議会
会長エレクト・副会長
20日(木) クラブ協議会
大小委員長
27日(木) 移動例会
ホテルグランシェール花巻

本日のプログラム

クラブ協議会 年間活動報告

前回の様子について QR コードの
先に音声データと画像があります。
(保管期間約 3 ヶ月)



今後の予定(事業)

- 6/16(金)~6/18(日)迄
2022-23青少年交換短期留学生花巻に滞在
- 6/18(日)
2022-23青少年交換短期インバウンドチーム
さよならパーティ17時~19時迄
ホテルグランシェール花巻

事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133

例会[木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111

前回確認事項

配布 第2713回例会会報

出席 33人中16名 出席率 55.1% 前回修正 68.9%
メーキャップ なし

会長の時間

会長 菊池 忠彦 君



はい、皆さんこんにちは。6月に入りましたので、私の年度もいよいよあとひと月ということ4週ということになりました。嶋くんはいよいよあと4週5週目に嶋君にバトンタッチですので、よろしくお願いします。先週はちょっと業界の総会があって欠席しましたが、正樹くんの方から先週報告があった通りで、大和ロータリーの訪問も無事終わりました。一点だけクラブ会長になると、先輩方のときもそうだったかあれかわかりませんがガバナーからですね、クラブ会長ネクタイを、私の年度のネクタイっていうのでロータリーのマーク入ったやつネクタイをもらって岩手県の2520地区は紫色だったんすよ。どこ行ってもこれだと実は思い込んでいてですね、大和行くときに一応それを締めていってそれで向こうの吉岡会長と隣の席になったときに、吉岡さんから「何のネクタイ？」って言われたんで、いや「何で？これ今年度のネクタイでしょ」って言ったら、「いや僕のも今年度だよ」って全然色柄が違うわけですよ。アラ？って話になって何種類もあって、ガバナーによって地区によってっていうか、ガバナーが選んで、だからいろんな

のがあるのかってことになったらですね、吉岡さんがせつかくだから交換しないかって、もう終わるんだから、確かに締める機会ないねって言って交換するべってことになってですね、交換して、急遽そこで正樹君が贈呈式にしましょうということで、そんなことなかったんすよ。贈呈にってもらって写真撮ってもらったんですけど、だからそれはそれで思い出として、なんでこのネクタイあるんだべなって後から思ったときに、あんととき、会長やったときに交換したなというふうな思い出になって、これはこれでよかったかなと思ってました。あとガバナー賞というやつですね。毎年、年度の終わりに今年度ってことでガバナー特別賞というのは毎年何かしら申請してきてるんですけども、5月30日昨日が締め切りで、30日に何とかですね、進路支援ガイダンス、これで出そうと思って、渡辺幹事の添削を受けながら、2人でサインして、これでOKだなと思って30日昨日一昨日、1日前に出そうと送ったんですけど、その夕方がまた事務所からヨーコさんにですね、支援ガイダンスは過去にもエントリーしてますってなって、それで資料を調べたらなんとですね、鎌田さん年度で、鎌田さんが会長年度でエントリーしてガバナー賞をもらってんすよ。これはまずいと思ってですね。翌日締め切りで4時か5時に葉子さんから聞いて、これはまずいなと思ってですね。突然ロータリーデーが今年に初めてだったので、急遽原稿を作り直してですね。もう短い文章で何とか昨日出して通るかどうかわかんないですけど、とりあえずロータリーデーでエントリーし直したっていうので、でも鎌田さんのときに資料見たときにですね、これ俺作ったなっていう文章似てるなと思ったら、これどうやら自分作ってるんだっていうのは、記憶なくてですね、いやいやいや同じこと2回をやったんだと思ったんですけど。はい。あと一つご報告ですね、クラブのですね、委員会ありますけど、そのの枠組みを嶋年度のときからちょっと変えようということで先ほど役員会で承認いただきまして、何かというすいません口頭で申し上げて申し訳ないんですが、ロータリー財団委員会と米山奨学会委員会というクラブ委員会というのは、委員会の表の一番下に三つ、ごろっと単独なんすね。そうすると、その三つは、極端にその2人ずつぐらいで活動してくださいっていうことがずっとなってきてて実はこの三つが、細則にも載ってなかったんすよ。この委員会は何をやるということもなくてということなので、人数がクラブ人数もやっぱり若干少なくなってきて、2人で一つの委員会ってのはちょっとづらいなということですね嶋さん年度のときからは、友好クラブ委員会はクラブ方針、副会長担当のプログラムとかニコニコボックスとかある委員会のところに、含まれるという形で、米山奨学会委員会は、青少年奉仕大委員長がいる委員会の中に組み込まれて、小委員会として、青少年奉仕の中に入ると。あとロータリー財団委員会は国際奉仕大委員長がいる国際奉仕の委員会のグループに入って、小委員会としてロータリー財団委員会を設置するというふうにならなると変更するということで承認いただきましたので、ご異議ございませんでしょうか？そのようにさせていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。あとすいませんあと最後1点ご報告で、ですね。残念ながら栗原さんから6月の末で退会したいという申し出がありましたので、先ほどの役員会で受理するというので届け出も出てますのでということで6月末日をもってということで、残念ながら退会ということになりましたので、ご報告しておきます。はい。本日以上です。ありがとうございました。

幹事報告

幹事 渡辺 正乃 君

はい、それでは幹事報告になります本日の幹事報告は、1点目が、ロータリーダイナースクラブカードの推進と活用のおすすめですが、国際ロータリー第22520地区ガバナー宛できております。これについては来年度の手続きもしてましたっけ。はい当クラブではもう既にについて本年度菊池会長がカードを作っておりますし、それで決済を進めておりますので、次年度以降もこの方式でいきたいと思っております。続きまして、6月18日日曜日、ロータリーの翼、オクラホマ青年青少年交換、さよならパーティーの案内が来ておりますこれについては会長と私とパストガバナーと次年度ガバナー補佐、照井敬孝さんで出席予定になっておりますまだ受付はしておりますので、もし参加される方おりましたら、事務局の方に連絡をお願いいたします。続きまして、令和5年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会定期総会資料送付と、会費納入のお願いが花巻市勤労青少年ホーム運営協力会より届いております。本日の幹事報告は以上になります。



慶祝

副会長 照井 正樹 君

それでは6月の慶祝を発表いたします会員誕生日として小野健太郎くん、欠席です。続きまして夫人誕生祝いということで、大久保澄江さん、大久保憲一さんの奥さんでございます。欠席です。阿部俊子さん、阿部豊治さんの奥様でございます。欠席です。続きまして、結婚記念祝い、小野健太郎くん。由希恵さん。欠席でございます。続きまして阿部豊治さん俊子さん。欠席です。以上となります。

ニコニコボックス

ニコニコボックス委員長 澤田 隆道 君

それでは、ニコニコボックスを報告させていただきます。あまり事業ができませんでした。1年間ご協力ありがとうございましたということで、八森くんより三千円いただいておりますありがとうございます。今日は月初めで慶祝があったようでございますけれども、慶祝の方たちは今日全員欠席ということで、これだけでございます先月はかなりいっぱいいただいたようでございますけれどもちょっと私はおりませんでしたけれども、あと自己申告の方ございましたらよろしくお願ひしたいと思います。終わります。



プログラム

(鎌田会場監督)はい、それでは次、次に本日のプログラムに移りたいと思います。本日のプログラムは、クラブ協議会、年間活動報告です。それでは、トップバッターで順不同ですけれども、社会奉仕委員長の八森くんお願ひします。

社会奉仕委員長 八森 辰雄 君



どうもこんにちは。ありきたりのことなんですけれども、コロナってということで、あまり事業がやらずに、本当に残念だと思います。ただ昨年ですか、花巻駅の西口での清掃活動には結構皆さんご参加いただきまして本当にありがとうございます。前年度の話として、そういう事業への積極参加ってことを呼びかけた甲斐があったと思っております。我々ロータリー案として義務感でやるよりは、奉仕の精神でやるっていうのが一番理想なわけで、まさにそのような形だと思えました。朝早くから1年皆様に参加してもらったってことは、何て言うんすか。大変いいことだと思う。率直に感じました我々私のもうスポーツ店というものを受け経営してるわけなんですけど、仕事の基本ってのはやっぱり清掃。お客様を迎える上でですね、店を綺麗にする、消費商品を綺麗に並べるっていうような清掃清掃ってのはすごく大事なことだと思っております。掃除っていうのはなんていうんすか。その手順とか、道具の使い方とか、目配り気配り、これはあの自分の仕事に必ず現れてくる能力判断の基準になるような部分があります。適当にやる人もいれば、細やかにやる人もいたあんまり細やかすぎて時間がかかりすぎてもおかしいことですし、やっぱりそういう部分でその清掃活動っていうのは、我々ロータリークラブにとって一つ大事な部分だと思っておりますので、次の係の方もその辺を十分ご理解いただいて皆さんに、に呼びかけてほしいと思います。

本当に簡単ですけども、よろしくお願ひします。どうも1年間ありがとうございました。

(鎌田会場監督)それでは次に、クラブ奉仕会長エレクトの嶋君にお願ひいたします。

クラブ奉仕(会長エレクト) 嶋 利幸 君

はい会長1年間お疲れさまでした。菊地会長の今年度方針、青少年奉仕とイノベーションで活性化をのもとの、会長エレクトとしてクラブ運営について学ばさせていただきました。戦略立案会議、イノベーション会議、ファイヤーサイドミーティングは、令和4年9月16日と令和5年5月19日の2回ほど開催いたしました。当クラブの3年後、5年を見据えて会員増強についてや、年会費についてと、参加者の皆様から様々な貴重な意見をいただきました。イノベーション会議ファイヤー再度ミーティングは次年度も次期会長、照井次期エレクトとともにですね、進めてまいりたいと思っております。今年1年間の皆様のご協力に感謝します。ありがとうございました。



(鎌田会場監督)はい、それでは次に、クラブ奉仕副会長の照井正樹くん、お願ひします。



クラブ奉仕(副会長) 照井 正樹 君

副会長として、会長のサポートをするということと、クラブ運営をスムーズに行えるように協力するということ、活動報告じゃなくて活動計画に立てておりました今年度は菊地会長多分、計3回お休みになられたかと思いますが、そのうち1回は私ずるしましたので、2回会長の時間を代行することができました次年度会長ということで有意義な大変勉強になったことだったと思っております。またクラブ奉仕の各委員長のおかげさまをもちまして、今年度は例年に比べて会員の出席率が結構上がったと思っておりますので、順調なクラブ運営ができたのではないかとお願ひします。本当に1年間ありがとうございました。

(鎌田会場監督)はい、それでは次に国際奉仕の奥山隆委員大委員長をお願ひいたします。



国際奉仕大委員長 奥山 隆 君

国際奉仕委員長の奥山でございます。昨年のクラブ協議会で長期の方は一応コロナということで中止ということに、早々に決定いたしましたけど、短期の方は例年ほどではないけれども、今年は7人ということで、絞りまして、岩手県が4人、女、宮城県が3人ということで決まったようでございます。花巻の方は南で推薦した方はちょっと駄目でしたけども、北の方で推薦した南高の方が選ばれたようでございます。あとはオクラホマから来る人は今月、ここで何だ、最後のパーティーをやるってことです。それからあと、もう一つは卓話の方は、国際交流委員会の方から東和町の、海外協力隊に行った方をお呼びいたしまして、現地の様々な話をしていたきました。いろいろ以上でございます。皆さんには1年間いろいろありがとうございました。

(鎌田会場監督)はい、それでは次に小委員長に移りますロータリー情報の照井敬孝君をお願いします。

ロータリー情報委員長 照井 敬孝 君

はいロータリー情報委員会委員長を務めました。ロータリー情報委員会はファイヤーサイドミーティング、イノベーション会議と合同会議を提案して、先ほどエレクトと申しましたけども9月16日に実施しました。参加人数は13名。それから、fファイヤーサイドミーティングは、数年ぶりの開催で、ロータリーの歴史、それから目的、活動などをわかりやすく資料にまとめて、それを配布しました。その他資料はマイロータリーから参考して準備をいたしました。それをもとに活発な意見交換ができ、より理解を深めていただけたような気がします。また地区研修会、それから委員会行事にもできる限り参加をいたしまして、各委員会の活動の情報提供にも、努めてまいりました。今年1年本当にありがとうございました。



(鎌田会場監督)はい。それでは次に会員増強、嶋利幸くんからお願いいたします。

会員増強委員長 嶋 利幸 君

いつの頃からかわかりませんが会長エレクトが会員増強院長もやらなければならないということで、今年からですか？はい兼任させていただきました今年度は会員33名でスタート、増員3名を目標としていましたが、残念ながら増強2つが、繋がらず年度末も33名でした。今年度より、例会会場に会員増強カードというのを常に置くようにしまして、会員の皆様から情報をいただいて共有化できるように取り組み始めましたので、今後ですね、今後の会議会員増強に繋がっていかばなと思っております。1年間ご協力どうもありがとうございました。

(鎌田会場監督)それでは次に、プログラム委員長の藤本純一くん、お願いします。

プログラム委員長 藤本 純一 君



先週、卓話でも申し上げましたけども、3年目のプログラム委員長を務めましたけども、果たして満足がいったかどうか、皆様のご判断も定かではございませんけど、やはり来年もやるってことは、まだ修行中だなというふうに思いまして次年度、4年目のプログラム委員長を務めることになりました。先週の卓話でも申し上げたんですけども、大体月間ってというのがプログラムの基本になっておりますので、ロータリーの行事の。それに当てはめた院長さんたちの枠をまず優先して残りは、大変私の身勝手な判断で、スケジュールを埋めさせていただいております。ただどうしても、急にお仕事やいろいろな事情があって、予定通り進まないっていう方もありますんで、それはやむを得ないことですのでどうぞ遠慮なく申し出ていただければ、私の方で入れ替えをしたり、組み立てし直したりしてやっていきたいと思っております。いずれ何とか今年

もここまでたどり着いたということで、大変皆様にご協力をいただきました。ただもう少し私外部からの講師を招く形も考えていいんじゃないかと思っておりますので、次年度もしありましたら、皆様の方で、それが嶋さんの言う会員増強に使う繋がるデータにもなるかと思っております。どうぞよろしく来年もお願いします。ありがとうございます。

(鎌田会場監督)はい、それでは次にニコニコボックス委員長の沢田くんをお願いしたいと思います

ニコニコボックス委員長 澤田 隆道 君

ニコニコをおおせつかりましたけども、私今年度です、ちょっといろいろ忙しかったりケガの介護のほうがちょっと多くなりまして欠席。たいへん皆さんにご迷惑をおかけしましたこと、しました。それです、ニコニコボックスは皆さんの暖かいね、浄財をいただくわけでございますけども、私は確か年計画の中で80万でさっき書いたような記憶あるんだけど、会長から90万だと言って言われて、まあね、どうしようかなと思ったけども、以前はですね、50人60人の会員いたときに100万で、今30人でもう80万とか90万という数字が出るのもすごい大変なことだと思ってきましたけども、さすがうちのクラブの会員の方たちはお金持ちが多いんだかよくわかりませんが、心のある方たちがいっぱいいて、先月現在末で締めましたところ、90万に若干足りないようなことがあります。今日も言われたと思いますが八森さんからいただいておりますけども、最終例会は、いっぱい皆さんがいただくものと思っておりますので、そうすると、菊地会長の言われました90万には達するものと思われま。本当に1年間ですね、皆さんの温かいお金をちょうだいいただきましたことに感謝申し上げますありがとうございました。

(鎌田会場監督)はい。次週もでございますので、年間活動報告はこれで終わりたいと思っております。

それでは、伊藤バスターガバナーより世界大会に参加するというか出席。先日もいってききましたのでそれで、報告会じゃないですけどお話していただきたいと思っております。



パストガバナー 伊藤 智仁 君

はい世界大会と称しても開会式。いたのは2時間ぐらいですので、大きなことは語れませんが、今回の大会の会場、メルボルンの皆さんテニスの世界全豪オープンっていうその会場、室内の会場でございました。非常に1万5000人弱ですね、入るような大きな会場で、それが室内にあって、今回はステージを設けて、プレーするところには椅子を置いてっていう、下の席はね、あとは全部上の階段席のところなんですけど、そんな感じでした。あれテニスのプレーやってるときって、真ん中にプレーヤーが2人だけで一生懸命やってるわけですから、多分上の人はあんまり見えないんだろうなと思いつつ見てまいりました。今回も今プロンプターっていうのがあって、もう講師になる方は非常に流暢に一字一句間違いなくしっかり話すということですから、聞いてて非常に良い気持ちのいいもんだっただす。話した人はいろいろ言いましたけども、あの、オーストラリアの観光庁の大臣という人がお話しして、あとはメルボルンのこれは



女性の市長さんですけども、その人もお話をしているということでございます。国際大会の中身をいろいろ語らなきゃなんないんですけどもそちらの中身は皆さんもずっと「ロータリーの友」で見かけている通りですので、ちょっとオーストラリアもね、行って第一印象というかそんなお話をしますと、最初シドニーについてすぐオペラハウスとか、そういったところを見てまいりました。今日は繁樹くんがいないんですけども、やっぱりオペラハウスは作るにあたって相当工期をオーバーしたということで、大体天井なんかみんなコンクリート打ちなんですよ。コンクリート打ちなんだけど、型枠がまっすぐではないと、みんなくねくねという感じであれちょっとどうやってつけたのかなというのは、悩ましいところなんですけど、そんな建物でございました。多分、そういう建物というか、工期があんまり気にしない、金の枠もあまり気にしないというそんな人たちの国のせいかな、非常にやっぱりシドニーの街は変わった格好をした建物が多いです。どれ見ても、まさに工期を守れないんだろうなという、そんな建物ばかりがあちこちに立っているとそんな感じがありました。それは昔からの郊外の方なんですけどももちろん駅を中心というか、街の真ん中の方はそれなりにね、近代的な建物が多いんですけども、結構、複雑な形をした建物が多かったです。その後にキャンベラ、オーストラリアの首都ですけども、こっちはもう街の雰囲気全然違うというね、全く高い建物もないし、言えば広々としたところに、本当に役所の関係の建物が中心にあるというそんな町でございました。公園も非常に多くてね。今のキャンベラの話、そしてその最後にメルボルンに行くと。メルボルンの良いのはやっぱり第1の都市というそんな感じでありまして。メルボルンからちょっとなんだっけ、グレートオーシャンツアーというのに行つてまいりました。オーストラリアは非常に一番高い山でも2000メートルぐらいの山しかないという国土のようで、非常にあのまだ広いというかね、ね、もちろんオーストラリアの国土の中のわずか直近のところしか走れませんが、日本のコマーシャルで「北海道でっかい道」みたいなそんな感じがあるんですけど、あの、北海道がちっちゃいなって思うくらいとにかくもう地平線のむこうかわまですとと牧場というかね、そういった草原が続いて、非常にスケール感というか、いろんな国行きましたけどもやっぱり他のと違ってジャングルみたいなのがあったりそういう原野だったり、斜面だったりっていうところなんです。とにかく真っ平らな状態で、ずっとあの北海道が小さく見えるというね、そんな感じのスケールのところでありました。自分で何回もいろんなところ行ってんですけども、今回の世界大会でも、やっぱり入場するにあたっては、世界各国140だかなんぼだかな、全部来たんですけども、その中で一つずつ全部映像で流れて、イギリスとアメリカって植民地とは言わないけども、なんとんとその支配してる国が多いことかという。あの国が出るたびに、映像と、そして世界の中でこの国がどこにあるかっていう、あのスポットでマークつくんですよ。大概の国は一つの紹介で一つのところにちょっと案内が飛んでくんだけども、やっぱり関わるところっていうのはね、要は、大体旗が一緒なんすよね。国旗というかさ、そしていろんな国名前が上がるんだけど、アレこれどこに行くんだろうなと思って聞いたことある国聞いたことない国たくさんだけども、結局はイギリスに行ったりね、イギリスが8ヶ所ぐらいあったのかな。アメリカでも5ヶ所ぐらいあったのかな、そんな感覚を受けてまいりました。これさっきも言った通りいって当たり前のことなんですけど、オーストラリアのお金はドルなんですよドルで、そこに載ってる肖像っていうのは、この間亡くなったエリザベス女王の写真が、もしくはコインにも刻印なんですよ。なんか自分なりに思ったのが「なんかよくあるな」っていうね。というのはやっぱりもう植民地として、ずっと長い間、悪く言えば染まってしまう、何の違和感もないんでしょうけども、例えば、我が国が持っているお札にね、リンカーンの写真載ってたりや、ペリーの写真が載ってたら「これおかしいよな」と。感じるよね。ところが多分海外って、要は日本は他の国の植民地になったことはないんですけども、やっぱり植民地にどっぷり浸ってる国って、何の違和感もなく平気で自分たちが日常使ってるお札の顔写真がそんなことになってる。ちょっと話が道に反れてしまいますけれども、それから思えば結果的にはアジアの国というかアジアの国って結構自分の国の立ち上げた人とか、ところがアジアの国の大半の東南アジアは特にね、ヨーロッパから植民地支配ということで、長い間受けて、そしてそこに行って日本が大東亜戦争ということで、それなりに交わしたわけではないんですけど、それぞれの国に行って支援をして、独立を助けて、独立を助けてから、自分の国の先祖の写真が、肖像が乗っかるようになったんだろうなと。ちょっと日本のことを良く思ってくれる国もあれば、そうじゃない国も、たくさんあるんですけども、やっぱり結構、ああいう世界大会の中でね、いろんな方々と会う中で、日本って世界の中で、異色ながらも、本来あるべき姿ってほしい姿っていうのをしっかり実践してるなというそんな感覚を受けて参りました。来年は今度はハワイとか台湾は駄目でしたけども、来年はシンガポールということで開催されますどちらかという、足を運びやすい国じゃねえかなと思っておりますので、ぜひ皆さんも来年がシンガポールというので開催されますどちらかという、足を運びやすい国に戻ります。その多分その次はまたハワイじゃねえかなというふうな流れですので、ぜひ、良い機会を作って、機会がありましたらというよりも、機会を作って、国際大会、海外の国際大会で日本でちょっと前には大阪でもやったことあるんですけども、やっぱり海外の国際大会っていうのは、それなりにいろんな意味でね、面白いというかね、得られるものってあるかと思

いますけれども、もう一つだけ最後に大概参加してる人、ロータリー経験者、特にガバナーとかそういった人たち多いんですけども、結構みんな行った後に、開会式だけ出て、あとはみんな旅行してあるっていうね、実態はそういうもんです。あまり大会大会ということではね、縛られないそんなことを考える必要ありませんので、一つチャレンジしていただきたいなと思います。以上です。はい、ありがとうございます。

以上

事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133

例会[木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111